

Presseinformation

REMEX erwirbt Hamburger ETH Umwelttechnik

Düsseldorf, 20.09.2019

Die auf das Recycling mineralischer Abfälle spezialisierte REMEX Mineralstoff GmbH erwirbt die Hamburger ETH Umwelttechnik GmbH. Die Geschäftsanteile des Unternehmens werden zu 100 Prozent übernommen, rückwirkend zum 1. Januar 2019. Die Freigabe der Akquisition durch das Bundeskartellamt erfolgte im August. Mit dem Kauf gewinnt REMEX in Hamburg abfallrechtlich genehmigte Standorte inklusive Infrastruktur hinzu, darunter den im Hafengebiet liegenden Hauptstandort mit direktem Wasserzugang und eigenen Krananlagen zur Be- und Entladung von Binnenschiffen.

Die bisher zur ETH-OAM Gruppe zählende ETH Umwelttechnik erbringt Dienstleistungen für industrielle, kommunale und gewerbliche Kunden. Im Bereich mineralischer Abfälle ist das Unternehmen in den Feldern Straßenaufbruch, Boden und Bauschutt tätig sowie in der Aufbereitung und Entsorgung mineralischer Abfälle aus der Industrie. Im Mittelpunkt dieses wesentlichen Geschäftsfeldes stehen in Kraftwerken anfallende Reststoffe, die nach entsprechender Aufbereitung vorrangig als Zuschlagstoff für die Bauindustrie vermarktet werden. Bereits seit 2011 kooperieren REMEX und ETH Umwelttechnik an einem Standort im Segment teerhaltiger Straßenaufbruch.

Andere Unternehmen und Geschäftsbereiche der ETH-OAM Gruppe, wie die Klärschlammverwertung, das Abfallmanagement, die Elektroschrottverwertung und der Baustoffhandel, sind von der Übernahme nicht umfasst und sind weiterhin Bestandteil der mittelständischen ETH-OAM Gruppe.

Über REMEX

Die REMEX Mineralstoff GmbH mit Sitz in Düsseldorf ist spezialisiert auf Mineralstoffentsorgung und -recycling sowie Bodenbehandlung und Altlastensanierung, Bergversatz und Deponiebetrieb. Das Unternehmen zählt zu den größten Herstellern von Ersatzbaustoffen in Europa. International betreibt die Gruppe mehr als 60 Standorte. REMEX erzielt mit mehr als 800 Mitarbeitern ein Umsatzvolumen von rund 500 Millionen Euro. Das Unternehmen gehört zur weltweit tätigen REMONDIS-Gruppe. Weitere Informationen unter: www.remex.de

Über die ETH-OAM Gruppe

Die ETH-OAM Gruppe ist eine mittelständische Firmengruppe, bestehend aus 7 verbundenen Firmen, deren Tätigkeiten an mehreren Standorten in Norddeutschland die Verwertung von Klärschlämmen, Komposten und Agrarprodukten, das Recycling von elektronischen Altgeräten, die Herstellung und den Handel von Baustoffen, das Abfallmanagement für die Wohnungswirtschaft sowie den Containerdienst umfasst.

Weitere Informationen:

REMEX Mineralstoff GmbH

Dipl.-Ing. Astrid Onkelbach, MSc
Leiterin Marketing und Produktmanagement
Am Fallhammer 1
40221 Düsseldorf
Telefon: +49 (0)211 17160-190
Internet: www.remex.de
Email: astrid.onkelbach@remex.de